

Deux jours pour s'élever dans les airs

Baptêmes de l'air, vols de découverte, exposition... l'aéro-club Périgueux-Bassillac organise ce week-end des portes ouvertes à l'aérodrome.

C'est une tradition. Chaque année, l'aéro-club Périgueux-Bassillac organise des portes ouvertes pour délivrer aux Périgourdins les clés du ciel. Le rendez-vous est donné dès demain, et pour deux jours, à l'aérodrome de Périgueux-Bassillac, de 10h à 19h.

Baptêmes de l'air et vols découverte

Une opération qui s'inscrit dans le cadre de la dynamisation des activités aéronautiques de l'aérodrome, et qui s'intègre dans le plan d'actions porté par la fédération française aéronautique, avec pour thème principal : *Apprendre à piloter, ce n'est pas qu'un rêve d'enfant.*



L'aéro-club ouvre ses portes pour faire découvrir ses activités. PHOTO DL

Pour ce week-end spécial *Envie de piloter*, le club a donc mis les petits plats dans les grands. « Nous avons prévu de présenter les activités de notre association qui est aussi école de pilotage. Avec des formations de pilote privé qui vont du brevet de pilote jusqu'à la licence de pilote privé », indique Jean-Claude Truffy le président du club, qui dispense également le brevet d'initiation aéronautique (à partir de 13 ans), avec une formation théorique au lycée Albert-Claveille et une partie pratique à

l'aérodrome. Des baptêmes de l'air à bord des trois avions du club sont également au programme, ainsi que des vols de découverte du pilotage, « pour montrer le B.a.-ba du pilotage ». Cette année, les curieux pourront déambuler sur le tarmac pour découvrir des avions de collection.

À ce jour, l'aéro-club affiche au compteur 70 membres, 20 élèves pilotes, et deux instructeurs (un salarié, un bénévole).

Juliette LAFERRERE